
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA “HOME CARE” 
NOS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO QUE NÃO POSSUEM O 
PROGRAMA DE SAÚDE DA FAMÍLIA 
 

Considerando que o aumento da expectativa de 
vida nos últimos tem acarretado para o Brasil uma população cada vez mais 
idosa; 

 

Considerando, ainda, que problema não é 
envelhecer, mas envelhecer sem qualidade; 

 

Considerando que o Brasil não está se 
desenvolvendo paralelamente à população e isto está causando uma 
população idosa e sem saúde;  

 

Considerando, também, que a superlotação dos 
serviços de saúde é consequência, assim como os problemas 
previdenciários; 

 

Considerando, finalmente, que a Home Care vem 
auxiliar no tratamento aos pacientes crônicos e estáveis, onde ao invés 
deles irem até o Posto de Saúde ser atendido, os profissionais de saúde vão 
até sua casa tratá-lo. 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a viabilidade de implantar o sistema 
“Home Care” nos Postos de Saúde do 
Município que não possuem o Programa de 
Saúde da Família? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 


